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Учись учиться

Первый проректор ВолгГТУ Ю. В. ПОПОВ провел очередное деканское совещание. 

Заместитель начальника УМО В. И. Садовников подвел итоги первой контрольной недели. По

сравнению с прошлым годом, отметил он, процент абсолютной успеваемости практически не

изменился и составил 44-64 процента на дневном отделении. На вечерних факультетах этот

показатель традиционно ниже – 36-57 процента. Особое внимание было уделено мерам

пресечения прогулов занятий и халатного отношения к учебе. Так, на факультетах

практикуются встречи деканов со старостами академических групп, вызовы отдельных

студентов в деканаты, проведение родительских собраний, выговоры с занесением в личное

дело. По словам В. И. Садовникова, причина низкой успеваемости – не только в слабой

школьной подготовке, но и в изменении мотивации обучения (получение диплома ради

диплома). Ю. В. Попов настоятельно рекомендовал деканам принимать более жесткие меры

к неуспевающим студентам.

Декан ФТКМ Н. А. Зюбан сделал доклад о заседании президиума Совета УМО по

образованию в области металлургии, прошедшем 2-3 ноября в Липецке, ответил на вопросы

коллег.

Также на совещании говорили о предстоящем Интернет-тестировании студентов и

комплексной проверке вуза.

Наш корр.
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